
　令和元年11月25日から12月24日まで実施しましたパブリックコメントにおいて、

提出されましたご意見は次のとおりです。

ページ 項　　目 ご　　意　　見

1 30
㉒放課後児童クラ
ブに今後希望する
こと

利用できる学年を延長してほしい27.3%
　＞P51の供給量は全学年100%の記述、整合性は？

2 48
教育・保育の見込
み

なぎさ保育園の廃園、内山保育園、新居保育園の
統廃合は、②確保の内容に反映されていますか？

3 55
⑤病児保育事業、
ファミサポ事業

「今後も提供体制の確保が見込めないため、市内
の実施は行いません。」の記述について、
インフルエンザや手足口病など感染症にり患した
時は1週間程度、保育園、小学校を休ませる事にな
ります。1週間職場を休むことは簡単ではなく、日
給制の仕事に従事する家庭では経済的負担も大き
くなります。
このように、「事業計画で市内の実施は行いませ
ん。」と言い切ることは、市長が言う「職・住・
近接」、就業者が湖西に住みたいと思うか疑問で
す。その覚悟を持った事業計画への記載であれば
残念でなりません。
是非、湖西病院での「病児病後児保育」を実現し
て欲しい。

4 全体 行動計画全般

・何を、いつまでに行うのか具体的な事業内容が
記載されておらず、これでは「計画」になってい
ないのでは、
・事業名、方向性は「継続」ばかり。
　今季までの事業計画の総括や、反省の記載も無
いので、何が次期事業計画に反映されたのか不
明。
とうていＰＤＣＡが回っているとは思えない。

パブリックコメントで提出された意見について


